



einfach  
**factomat**<sup>®</sup>

## Die clevere Vorfinanzierung für

Sanitätshäuser | Orthopädie-Schuhtechnik | Orthopädietechnik | Medizintechnik | Hörgeräte-  
akustik | Homecare Dienstleister | Hebammen | Physiotherapeuten | Massage | Ambulante  
Rehabilitation | Logopädie | Krankentransporte | andere Leistungserbringer im Gesundheitswesen



**BFS**  
Service GmbH

# Warten Sie nicht länger auf Ihre Außenstände

Sie übermitteln uns einfach über eine gesicherte Internet-Verbindung elektronisch Ihre Rechnungsdaten und wir finanzieren den Gegenwert zu Topkonditionen vor. Ohne Papierkrieg, ohne große Formalitäten. So erhalten Sie gesicherte Liquidität und machen sich endlich von den Zahlungszielen der Krankenkassen unabhängig.

Ihre internen Abläufe verändern sich dadurch nicht. Sie erhöhen Ihre Liquidität und schonen Ihre Kreditlinien, indem Sie mit Ihrer gewohnten Branchen-Software die abrechnungsrelevanten Daten erzeugen und diese an uns übermitteln.

The screenshot shows the 'factomat' website interface. The header includes the logo 'factomat' with the tagline 'einfach wie ein Geldautomat...' and navigation links for 'Home', 'Kontakt', 'Partner', and 'Impressum'. The main content area is titled 'Factoring und Abrechnungsservice' and contains several sections:

- Factoring und Abrechnungsservice:** A text block explaining the service, accompanied by a small photo of a woman.
- Profiteuren:** A section describing the benefits of the service.
- Zu Top-Konditionen:** A section highlighting the advantages of the service.
- Übrigens:** A section providing additional information about the service.
- Was müssen Sie tun:** A section explaining the steps to use the service.
- Konditionen, die Sie begeistern werden:** A section listing the terms and conditions.
- ihre VORTEILE:** A list of benefits: 'Sofortauszahlung', 'Auszahlung zu 100%', 'hohe Kostenersparnis', 'einfache Handhabung', and 'keine weiteren Kosten'. A yellow sticky note graphic is overlaid on this section with the text: 'Neu: -Sofortauszahlung zu 0% -keine weiteren Kosten -Vorfinanzierungszeitraum 30 Tage'.
- weitere Informationen (PDF):** A link to download more information.
- Kundenanmeldung:** A login form with fields for 'Benutzername' and 'Passwort', a 'Geben Sie folgenden Text ein' field with the value '102325', and a 'neues Bild vorlesen' field. There are checkboxes for 'Benutzername speichern' and 'Anmelden', and a link for 'Passwort vergessen'.
- Registrierung:** A registration form with a 'Registrierung' button.

The footer contains the copyright information: '© 2012 BFS Service GmbH | www.sobabank.de'.

## Ihr Vorteil: zeitnah und transparent

Sie haben jederzeit über unser Internet-Portal Zugriff auf Ihre Daten. Über den Stand der Zahlungseingänge erhalten Sie stets aktuelle Kontoauszüge, Listen und Dateien für den automatischen OP-Ausgleich, die wir Ihnen über unser Kundenportal zur Verfügung stellen. Sie behalten damit weiterhin die Übersicht.

Die Debitorenbuchhaltung und das Mahnwesen verbleiben bei Ihnen. Nach Abschluss des Vorfinanzierungszeitraumes erhalten Sie eine Abschlussübersicht, aus der hervorgeht, welcher Betrag zu verrechnen ist.

## Umsatzübersicht per Mausclick

		Saldo	01.03.2012	-15.530,67
Buchungstag	Buchungstext		Soll	Haben
Empf: Peter Mustermann 01.03.2012	Kto : 1234567890 BLZ : 123 123 00 Factomat Auszahlung ENR.60xxx.0001728.FACTOMAT SNR.001230000066-.001230000069. S.H. DETAILS KUNDENKONTO VOM 01.03.2012		8.327,68	
AG: AOK RHEINLAND/HAMBURG 21.03.2012	Kto : 1000320200 BLZ : 300 101 11 Zahlungseingang ReNr. 001230000045 Z760000327268-30035112333,76- 26.01.2012 001230000045 0 000318 *SCHMITZ, H., 888444222			33,76
AG: TECHNIKER KRANKENKASSE 29.03.2012	Kto : 221802200 BLZ : 200 400 00 Zahlungseingang ReNr. 001230000062 ZA.NR. TK0000047RE./001230000062 0/38114446 92/460,37 ./ SK 0,00 EUR			2.460,37
AG: AOK NIEDERSACHSEN 30.03.2012	Kto : 101477214 BLZ : 250 500 00 Zahlungseingang ReNr. 001230000063 IHRE KONTONR. I123456789AVIS VOM 11.03.12 ZU ZAHLUNGSBELEG 345343024432			9.603,25
		Saldo	31.03.2012	-11.760,97

**Übrigens:** Die Zahlungsvaise der Kostenträger verarbeiten wir und erleichtern damit Ihre tägliche Arbeit. Sie können jederzeit den Status Ihrer Rechnungen abrufen. Das bedeutet: höhere Transparenz und einen besseren Überblick über Ihre Rechnungen und Zahlungseingänge.

## Ihre Vorteile

- sichere, planbare und schnelle Vorfinanzierung
- Auszahlung zu 100%
- extrem günstige Konditionen
- das Finanzierungsvolumen wächst automatisch mit Ihren Umsätzen
- keine zusätzlichen Sicherheiten erforderlich
- zeitnah und transparent im Ablauf

Registrieren Sie sich noch heute auf [www.factomat.de](http://www.factomat.de)

## Wer wir sind

Wir sind ein Tochterunternehmen der Bank für Sozialwirtschaft AG und entwickeln und realisieren Angebote ausschließlich für Kunden aus der Sozial- und Gesundheitswirtschaft. Dabei ist es unser Ziel, unternehmerische Aktivitäten rechtzeitig auf neue Bedingungen auszurichten.

Als Finanzdienstleister kaufen wir jährlich Forderungen von über 950 Mio. € an. Mit unserem innovativen Factoringverfahren erzielen wir seit Jahren aufgrund einer hohen Kundenzufriedenheit überdurchschnittliche Zuwachsraten.

Wir kennen Ihr Geschäft. Lernen Sie uns kennen.

Detailinformationen erhalten Sie unter  
[www.factomat.de](http://www.factomat.de)

### BFS Service GmbH

Im Zollhafen 5 (Halle 11)  
50678 Köln  
Telefon 0221.97356-160  
Telefax 0221.97356-164  
[bfs-service@sozialbank.de](mailto:bfs-service@sozialbank.de)  
[www.bfs-service.de](http://www.bfs-service.de)